

Buka Kegiatan FMD, Kakanwil Kemenkumham Jateng Ingin Jajarannya Lebih Kompak

Narsono Son - KARANGANYAR.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 14, 2022 - 18:53



Buka Kegiatan FMD, Kakanwil Kemenkumham Jateng Ingin Jajarannya Lebih Kompak

KARANGANYAR- Kanwil Kemenkumham Jateng menggelar kegiatan Fisik, Mental dan Disiplin untuk para pegawainya, Rabu (14/09/2022).

Acara berlangsung di kawasan Agrowisata Amanah Tawangmangu Kabupaten Karanganyar. Diikuti Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham Jateng, mulai dari Kepala Kantor Wilayah hingga seluruh Kepala Divisi. Hadir sebagai peserta, para Kepala UPT se Jateng, Pejabat Administrasi, Pegawai dan PPNPN Kanwil Kemenkumham Jateng.

Membuka acara, Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng A Yuspahrudin, berharap kegiatan ini bisa menjadi ajang mempererat tali silaturahmi.

"Semoga kita dapat bersilaturahmi di tempat ini untuk meningkatkan kedisiplinan dan bermain bersama," ujarnya membuka kegiatan.

Lebih penting, Yuspahrudin menginginkan kegiatan ini bisa dimanfaatkan sebagai media untuk saling mengakrabkan diri tanpa ada sekat antar divisi dan bagian tertentu.

"Pada kesempatan ini kita kumpulkan semua, baik Imigrasi, Pemasyarakatan dan Kantor Wilayah sendiri. Kita berkumpul agar semoga kita saling bisa mengenal lebih baik, antara satu dengan yang lain," kata Yuspahrudin.

"Semoga dengan acara ini, yang tadinya sudah saling kenal bisa tambah akrab dan dapat bertukar pikiran," paparnya.

"Saya berharap, hari ini semua masalah bisa terselesaikan bersama. Baik Pemasyarakatan Imigrasi, Pelayanan Hukum dan HAM semuanya bisa kompak. Begitupun dengan Unit Pelaksana Teknis se Jawa Tengah, Kita di sini, semua sama. Tidak ada Pemasyarakatan, tidak ada Imigrasi, tidak ada Administrasi, tidak ada Pelayanan Hukum dan HAM, namun kita di sini adalah satu yaitu Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah," imbuhnya tegas.

Beragam acara mengisi jalannya kegiatan. Diramaikan dengan berbagai Fun Game dan kegiatan ketangkasan.

Peserta bermain tangkap ikan, pipa bocor dan polo air. Bahkan ada beberapa di antara mereka sengaja berlumpur ria. Selain itu, peserta berkesempatan menjajal ketangkasan dan ketangguhan mereka di arena Pin Ball dan Tubing.

Secara keseluruhan, atmosfer yang tersaji benar-benar "fantastis". Tampak seluruh peserta menikmati momen berharga ini. Hampir tidak ada sekat antara pejabat dan pegawai biasa. Semua berbaur dalam kegembiraan. Kebersamaan dan kekompakan tercipta begitu sempurna.

(N.Son/***)